

ISTH - Institut Spécialisé en Tourisme et Hôtellerie

isthmaroc.com



L'ISTH est une école professionnelle basée à Fès au Maroc qui propose des formations dans 5 secteurs d'activité : la gestion hôtelière, la restauration, le tourisme, le marketing et les RH. Grâce à des programmes académiques exigeants, à un cadre de vie structuré, à un enseignement pratique et à un vrai esprit d'école, l'Institut Spécialisé en Tourisme et Hôtellerie souhaite former des futurs cadres à la carrière professionnelle ambitieuse et internationale.

L'ISTH offre des programmes ciblés sur la gestion et la direction dans les domaines de l'hôtellerie et des industries de service.

Avec l'accent mis sur l'aspect didactique et sur les cours pratiques, L'ISTH est africaine de prime abord, européenne dans son éthique de travail, américaine dans ses méthodes d'enseignement et multinationale par son corps d'étudiants.

Tous les programmes mettent en avant le développement de la pensée critique, la réflexion, la compréhension des théories de management contemporain, et la complémentarité entre théorie et pratique.

Plus qu'une simple école hôtelière, l'ISTH s'affirme comme un établissement citoyen s'appuyant sur 5 valeurs essentielles : l'épanouissement personnel, l'innovation, la responsabilité, l'humilité, l'éthique afin de faire vivre au quotidien un « esprit ISTH »

La FEDE est une OING – Organisation Internationale Non Gouvernementale, institution supranationale, créée en 1963 et dotée du statut participatif et dotée du statut participatif auprès du Conseil de l'Europe.

Elle fédère un **réseau international de plus de 500 établissements** d'enseignement supérieur et professionnel, dans 35 pays et sur 4 continents qui partagent un projet commun d'excellence académique, d'innovation pédagogique, de recherche scientifique et d'ouverture au monde.

La FEDE délivre 150 diplômes européens accessibles en anglais et en langue nationale, du Foundation Degree, Bachelor européen, Master européen jusqu'au DBA Doctorate of Business Administration. La FEDE compte un **réseau international de plus de 180 000 diplômés**.



FILIÈRES ET DIPLÔMES

Filières et diplômes FEDE

01. Management, Gestion et Stratégies des Organisations et des Ressources Humaines

■ **Mastère Européen** – Management Digital

02. Commerce, Marketing, Communication, Médias

■ **Bachelor Européen** – Marketing

09. Tourisme, Hôtellerie, Restauration, Loisirs

■ **Bachelor Européen** – Tourisme et Hôtellerie

■ **Mastère Européen** – Management et Stratégies Touristiques

Autres formations et certificats proposés par l'école

Techniciens

■ Service de Restauration

Techniciens Spécialisés

■ Gestion Hôtelière

Certificats de compétences professionnelles

■ Tourisme

■ Hôtellerie

■ Restauration



LANGUES D'ENSEIGNEMENT

Français



VIE ASSOCIATIVE

- Organisation d'événements caritatifs
- Gala annuel de remise des diplômes
- Conception de circuits touristiques et excursions pour touristes
- Participation à l'organisation des événements culturels de la ville de Fès : festival de la musique du monde, festival de la musique soufie, festival du cinéma et des arts culinaires



CHIFFRES CLÉS

150 étudiants

14 enseignants

40 partenariats

Date de création : 2004

3 événements par an

■ Accréditations et certification qualité autres que ceux de la FEDE : **Accrédité par l'état Marocain**



INFOS PRATIQUES

5 Av Ibn Khatib Atlas (V.N)

30000 – Fès

MAROC

+212 5 35 73 10 16

isth@menara.ma

isthfes@yahoo.fr



INFOS RÉGION

Tourisme

www.visitfes.com

Collectivités

www.villefes.com

Patrimoines Remarquables

whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma

Mosquée des Kairouines

Bab Bou Jeloud

Equipes emblématiques

MAS (Maghreb Association

Sportive de Fès) :

www.facebook.com/Masstoreofficiel

LES + DE L'ÉCOLE

- Développement d'un réseau de partenaires professionnelles dans différents secteurs d'activités
- Adaptation de la formation aux exigences de l'emploi au Maroc et à l'étranger
- Equipe managériale dotée de 40 ans d'expérience professionnelle dans la formation et le consulting
- Assistance des lauréats pour la recherche de l'emploi après l'obtention de leurs diplômes
- Actualisation permanente des programmes et des méthodes pédagogiques
- Digitalisation des formations par la mise en place de cours en ligne et d'une plateforme de e-learning



Federation for Education in Europe
Fédération Européenne Des Ecoles

ISTH - Institut Spécialisé en Tourisme et Hôtellerie

isthmaroc.com



ISTH is a professional school based in Fez, Morocco, which offers training in 5 sectors of activity: hotel management, catering, tourism, marketing and HR. Thanks to demanding academic programmes, a structured living environment, practical teaching and a true school spirit, the Specialised Institute in Tourism and Hospitality wishes to train future executives with ambitious and international professional careers.

ISTH offers programmes focused on management and leadership in the hospitality and service industries.

With its emphasis on didactics and practical courses, ISTH is African in the first place, European in its work ethics, American in its teaching methods and multinational in its student body.

All programs emphasize the development of critical thinking, reflection, understanding of contemporary management theories, and the complementarity between theory and practice.

More than just a hotel school, ISTH is a civic-minded establishment based on 5 essential values: personal development, innovation, responsibility, humility, and ethics in order to create an "ISTH spirit" on a daily basis

The FEDE is an INGO International Non-Governmental Organisation and a supranational institution that was created in 1963, which is endowed with participatory status with the Council of Europe.

It federates an international network comprised of over 500 higher and professional education institutions in 35 countries across 4 continents, which share a common project that is hinged on academic excellence, pedagogical innovation, scientific research and openness to the world.

The FEDE delivers 90 European degrees that are available in English and in the national language, from the Foundation Degree, the European Bachelor's Degree, the European Master's Degree to the DBA Doctorate of Business Administration. The FEDE counts an international network of over 180 000 alumni.

PROGRAMMES AND DEGREES

FEDE Programmes and Degrees

01. Management, Organisational Strategy and Human Resources

■ European Master's – Digital Management

02. Trade, Marketing, Communications and Media

■ European Bachelor's – Marketing

09. Tourism, Hospitality, Catering and Leisure

■ European Bachelor's – Tourism and Hospitality

■ European Master's – Tourism: Management and Strategy

Other programmes and certificates proposed by the school

Technicians

■ Restaurant Service

Specialised Technicians

■ Hotel Management

Certificates of professional competence

■ Tourism

■ Hospitality

■ Catering



TEACHING LANGUAGES

French



PRACTICAL INFOS

5 Av Ibn Khatib Atlas (V.N)

30000 – Fès

MOROCCO

+212 5 35 73 10 16

isth@menara.ma

isthfes@yahoo.fr



INFORMATION ON THE LOCAL AREA

Tourism

www.visitefes.com

Local government

www.villefes.com

Famous heritage

whc.unesco.org/fr/etatsparties/ma
Mosque des Kairouines
Bab Bou Jeloud

Local teams

MAS (Maghreb Association
Sportive of Fez):
www.facebook.com/Masstoreofficiel

STRENGTHS OF THE INSTITUTION

- Development of a network of professional partners in different sectors of activity
- Adaptation of training to the requirements of employment in Morocco and abroad
- Management team with 40 years of professional experience in training and consulting
- Assistance to the graduates in their job search after graduation
- Permanent updating of programmes and teaching methods
- Digitisation of training courses through the implementation of online courses and an e-learning platform



CAMPUS LIFE

- Organisation of charity events
- Annual graduation gala
- Design of tourist circuits and excursions to discover the hinterland
- Participation in the organisation of the main cultural events of the city of Fez, notably the world music festival, the Sufi music festival, the cinema festival and the culinary arts festival



KEY FIGURES

150 students

14 teachers

40 partnerships

Date of creation: 2004

3 events per year

■ Accreditations and quality certification other than those of the FEDE: **Accredited by the Moroccan State**